

Kapolres Garut Pimpin Upacara Kenaikan Pangkat Pengabdian Dan Memberikan Penghargaan Kepada Anggota Polri Yang Berprestasi

Adi - GARUT.SPORC.ID

Apr 2, 2024 - 13:59



Garut | Kepolisian Republik Indonesia (Polri) tetap menerapkan sistem reward and punishment bagi anggotanya. Reward merupakan penghargaan dari institusi bagi anggota yang berprestasi sedangkan punishment ialah sanksi/hukuman bagi anggota Polri yang melanggar ketentuan.

Polres Garut menggelar upacara kenaikan pangkat pengabdian periode 01 April 2024 dan pemberian penghargaan kepada anggota Polri yang berprestasi di Lapangan Mapolres Garut Jl. Jenderal Sudirman no. 204 Kel. Sucikaler Kab. Garut. Selasa pagi (02/04/2024).

Kapolres Garut AKBP Rohman Yonky Dilatha, S.I.K., M.Si., bertindak selaku inspektur upacara yang turut di hadiri juga oleh Waka Polres Garut Kopol Dhoni Erwanto, S.Si., S.I.K., M.H., M.I.K., Pejabat Utama jajaran Polres Garut, Personil Polri dan ASN Polres Garut.

Ada 4 personil Polres Garut yang mendapatkan kenaikan pangkat pengabdian yakni Ipda Ridwan Setia Brigadir Sidokkes Polres Garut, Ipda Arum Prayogi KASPKT 1 Polsek Bungbulang, Ipda Asep Mulya KASPKT 3 Polsek Garut Kota dan Ipda Dindin Saepudin Bhabinkamtibmas Desa Pananjung Polsek Tarogong Kaler Polres Garut.

Yonky mengucapkan selamat kepada para personil yang telah mendapatkan kenaikan pangkat dari AIPTU ke IPDA periode 01 April 2024, ia berharap kepada personil yang pangkatnya dinaikan satu tingkat lebih tinggi agar tetap terus mempertahankan dan lebih meningkatkan disiplin, wawasan, etos kerja serta pengabdian dalam melaksanakan tugas di masa yang akan datang.

“Pengabdian pangkat penghargaan adalah wujud penghargaan negara kepada anggota Polri yang berdedikasi serta mempunyai loyalitas yang tinggi dengan di buktikan dengan pelaksanaan tugas yang baik serta tentunya tanpa cacat pelanggaran selama dinas di Kepolisian.” Ujar Yonky.

Selain kenaikan pangkat pengabdian, Kapolres Garut juga memberikan penghargaan kepada anggota yang berprestasi 6 anggota Unit Reskrim Polsek Tarogong Kidul atas jasanya yang telah berhasil mengungkap pelaku curanmor dan 1 anggota Bhabinkamtibmas Desa Sukalaksana Polsek Samarang yang telah berhasil menangkap 3 orang pelaku curanmor.

“Saya berpesan kepada seluruh personil Polres Garut agar senantiasa melaksanakan tugas dengan maksimal melayani masyarakat dengan humanis di sertai hati yang tulus dan ikhlas sehingga situasi kamtibmas yang kondusif bisa terwujud.” Sambungnya.

“Keberhasilan yang telah di capai ini agar di jaga dan di pelihara jangan di nodai dengan tindakan - tindakan tidak terpuji yang pada akhirnya akan menjatuhkan kredibilitas serta menurunkan kepercayaan masyarakat kepada Polri.” Tandas Yonky.